



ANALFABETISMO

Nota histórica:

En Uruguay el analfabetismo se releva preguntando sobre el dominio de la lectoescritura. Desde el primer censo realizado en 1908 hasta 1963, se preguntó de forma independiente sobre el dominio de la lectura y de la escritura. A partir de 1963, se unifican ambas dimensiones con la pregunta ¿Sabe leer y escribir? Esta pregunta ha sido formulada únicamente en ocasión de la aplicación de censos, por lo que solo existe información para los años en que estos tuvieron lugar. A partir del año 2006 se la incorporó por primera vez en una encuesta de hogares (ENHA 2006, INE) y desde entonces se reitera en las ECH (Encuestas Continuas de Hogares) del INE (Instituto Nacional de Estadística), por lo cual hoy se cuenta con dicha información año a año. La ECH del INE es de referencia nacional, de manera que también releva los niveles de "analfabetismo" en el medio rural.

Nota de alcance:

Falta de instrucción elemental en un país, referida especialmente al número de sus habitantes que no sabe leer ni escribir.

Nota bibliográfica:

Uruguay. Ministerio de Educación y Cultura. Informantes calificados.

Términos relacionados

- ANALFABETO
- TASA DE ANALFABETISMO